

## LEMBAR KERJA 4

### Masukan ke dalam Dokumen Rencana Kerja Tahunan (RKT)

**Petunjuk Pengerjaan:**

1. Bekerjalah dalam kelompok sesuai dengan asal sekolah Anda.
2. Buka browser (gunakan Google Chrome) dan ketikkan link sebagai berikut: <https://raporpendidikan.kemdikbud.go.id/>
3. Masukkan hasil pada LK 1 s.d LK 3 dengan mengkapi tabel / Dokumen RKT di bawah ini.
4. Presentasikan hasil LK Anda di depan forum.

**CONTOH**

NO	Identifikasi	Refleksi	Benahi	Kegiatan	Penjelasan Kegiatan	Penjelasan Kegiatan ARKAS
	(tuliskan nama indikator prioritas yang ingin Satdik Anda ingin fokuskan)	(tuliskan nama indikator akar masalah level 1 dan level 2 yang Satdik Anda ingin perbaiki)	Program tindak lanjut sesuai dengan akar masalah yang Anda tentukan (bisa diambil dari kolom Program Benahi yang diberikan atau membuat program sendiri)	Kegiatan konkret dari program yang Anda tentukan (bisa diambil dari kolom Inspirasi Kegiatan Benahi yang diberikan atau membuat kegiatan sendiri)	Penjabaran kegiatan yang akan satuan pendidikan Anda lakukan berdasarkan kegiatan yang dipilih	Diisi dengan "Ya" / "Tidak". Kegiatan yang membutuhkan biaya perlu dipindah ke Lembar Kerja ARKAS.
1	Kualitas Pembelajaran	Metode Pembelajaran	<b>Peningkatan kompetensi GTK dan kebijakan yang menunjang aktivasi kognitif</b>	Pengembangan diri terkait metode pembelajaran yang menunjang melalui PMM	<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Pengembangan inovasi terkait metode pembelajaran.*</li> <li>2. Workshop peningkatan kompetensi guru tentang metode/strategi pembelajaran semua mata Pelajaran (IHT).(Setahun 2x)**</li> <li>3. Penyusunan Program Supervisi, Monitoring dan Evaluasi.</li> </ol>	<p>Tidak</p> <p>ya</p> <p>Tidak</p>

Nama Sekolah: SDN 1 Sawah Lama

					Guru melakukan kegiatan sharing pengetahuan di sekolah (1x sebulan)*	Tidak
	Kualitas Pembelajaran	Manajemen Kelas	Peningkatan kompetensi GTK dan kebijakan yang menunjang pengelolaan kelas	Melaksanakan workshop peningkatan kompetensi pengelolaan kelas bagi guru, dan melaksanakan supervise pembelajaran semua mapel/guru di sekolah.	<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Workshop peningkatan kompetensi pengelolaan kelas bagi guru.**</li> <li>2. Pelaksanaan supervisi pembelajaran semua mapel/guru di sekolah.*</li> </ol>	Ya  Tidak

NO	Identifikasi	Refleksi	Benahi	Kegiatan	Penjelasan Kegiatan	Penjelasan Kegiatan ARKAS
1	Kemampuan Numerasi	Kompetensi pada domain bilangan dan domain Aljabar	Peningkatan kompetensi GTK dan kebijakan yang menunjang kemampuan numerasi pada domain Bilangan dan domain aljabar	Melaksanakan pengembangan diri terkait numerasi melalui PMM dan melibatkan orangtua dalam penguatan pembelajaran numerasi serta peningkatan kapasitas satuan pendidikan secara mandiri untuk mengajar numerasi secara efektif.	kegiatan BOS Reguler <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Pengembangan diri terkait numerasi melalui PMM*</li> <li>2. Pengembangan diri terkait pelibatan orang tua dalam penguatan pembelajaran – numerasi**</li> <li>3. Pengembangan diri terkait peningkatan kapasitas satuan pendidikan secara mandiri untuk mengajar numerasi secara efektif*</li> </ol>	Tidak  ya  Tidak